

hari ini

Jika Terpilih, Paslon Andi Ina-Abustan Siap Kucurkan Insentif untuk Guru Ngaji dan Pegawai Syara

Asridal - BARRU.HARIINI.CO.ID

Oct 18, 2024 - 14:36



Andi Ina Kartika Sari dan Abustan Kampanye di Balusu

BARRU — Calon Bupati dan Wakil Bupati Barru nomor urut 3, Andi Ina Kartika

Sari dan Abustan, menggelar kampanye tatap muka di Dusun Bulu Dua, Kecamatan Balusu, Kamis (17/10/2024).

Kehadiran Andi Ina membawa angin segar bagi masyarakat, dengan harapan besar akan perubahan yang lebih tertata dan terencana untuk Kabupaten Barru.

Salah seorang tokoh masyarakat setempat, HM. Aqil mengatakan, pihaknya menyambut baik niat baik dan tulus dari Paslon dengan tagline INIMI BARRU tersebut. Terlebih, kata dia, keduanya berpengalaman dalam pemerintahan.

“Andi Ina pernah menjabat sebagai Ketua DPRD Sulawesi Selatan, dan Abustan, yang menjabat sebagai Sekretaris Daerah. Pasangan ini memiliki pengalaman yang luar biasa, dan menjadi harapan baru untuk Barru lebih maju dan berkeadilan. Sehingga, dengan kapasitas dan komitmen yang mereka miliki, akan mampu memimpin Barru menuju perubahan,” katanya.

Salah seorang tokoh masyarakat lainnya yakni Syamsurijal, mengajak masyarakat untuk tetap bersama-sama demi memperkuat kemenangan pasangan Andi Ina-Abustan.

“Mari kita saling menguatkan, bersama-sama, bahu-membahu dan menguatkan hati kita dalam meraih kemenangan kita bersama Andi Ina dan Abustan,” ungkapnya.

Nurul Saida, salah satu warga setempat, menyampaikan harapan kepada Andi Ina terkait kemudahan akses pekerjaan di Barru.

“Kami berharap, ke depan, akses untuk melamar pekerjaan tidak dipersulit dengan adanya pengaruh dari orang dalam. Kami ingin proses yang lebih transparan dan adil,” pintanya.

Sementara, Andi Ina Kartika Sari memaparkan 3 Pilar Pembangunan yang menjadi komitmennya bersama Abustan dalam membangun Barru yang adil, sejahtera, dan maju berkelanjutan

“Fokus utama kami terletak pada peningkatan lapangan pekerjaan, terutama melalui program KIBAR (Kawasan Industri Barru), serta pengembangan sektor peternakan dan pertanian,” jelasnya.

Andi Ina Kartika Sari juga menekankan kesejahteraan bagi pegawai syara, guru mengaji, dan imam masjid, dengan janji untuk menerapkan sistem insentif yang adil dan sejahtera.

“Kami akan melanjutkan dan memperbaiki program insentif yang sudah ada, seperti insentif bagi pegawai syara yang pertama kali dihadirkan oleh Andi Muhammad Rum dan program umrah dari masa Andi Idris Syukur. Ini bukan sekadar melanjutkan, tetapi kami akan pastikan tata kelolanya lebih baik dan lebih adil,” tegas Andi Ina.

Kampanye di Dusun Bulu Dua ini semakin mengukuhkan posisi Andi Ina-Abustan sebagai pasangan calon yang menawarkan perubahan dengan pengalaman dan komitmen yang kuat.

Masyarakat Barru menaruh harapan besar kepada mereka untuk membawa

daerah ini menuju kesejahteraan yang lebih baik.